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Kurzbeschreibung / Konzept
Short description / Conception
Ein Stück selbstbestimmtes Leben zurückgewinnen – das können Men-
schen mit physischen Einschränkungen mit Hilfe robotischer Assistenz-
systeme. Im IMBIT auf dem Campus der Technischen Fakultät der Frei-
burger Uni werden genau solche Anwendungen entwickelt. Betritt man 
das Gebäude, öffnet sich ein großzügiges Foyer. Für die repräsentative 
Funktion im Empfangsbereich wünschte sich das Architekturbüro heinle-
wischer „große Leuchten, die ein ansprechendes Design haben und eine 
gute Ausleuchtung der Flächen gewährleisten.“ 
People suffering from physical disabilities can regain some degree of 
independence with the aid of robotic assistance systems. Such applica-
tions are developed at the IMBIT on the campus of Freiburg University‘s 
Technical Faculty. Upon entering the building, visitors pass through a 
generous foyer. The heinlewischer firm of architects wanted „large lu-
minaires that have an appealing design and ensure good lighting of the 
surfaces“ to make a good initial impression on visitors to the institute.
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